
KLUB DER FREIHEITLICHEN   

BEZIRKSRÄTE         IN 

MARGARETEN 

 
Soweit in diesem Antrag personenbezogene Ausdrücke verwendet werden umfassen sie Frauen und Männer gleichermaßen. 
 

 

Die unterfertigten Bezirksräte der FPÖ – Margareten stellen gemäß § 23 der GO der 
Bezirksvertretung am 07.06.2016 folgende 
 

 

ANFRAGE: 
 

1. Wie viele Polizeieinsätze gab es in den Jahren 2011 bis 2015 entlang der 

Reinprechtsdorfer Straße? (aufgeschlüsselt nach Jahren) 
2. An welchen Kalendertagen fanden die betreffenden Einsätze statt? 
3. Wann genau begannen und wann endeten jeweils die Polizeieinsätze? 
4. Wie viele polizeiliche Einsatzkräfte waren bei den jeweiligen Einsätzen nötig? 
5. Wurden auch WEGA-Kräfte benötigt? 

a. Wenn ja, wie oft und wann? 
6. Wie viele strafrechtliche Delikte wurden zur Anzeige gebracht? 
7. Wie viele Verwaltungsübertretungen wurden in den Jahren 2011 bis 2015 registriert? 

(aufgeschlüsselt nach Jahren) 
 

BEGRÜNDUNG: 
 
Wenn man sich die mediale Berichterstattung rund um die Reinprechtsdorfer Straße anschaut wird 

eines schnell klar. Einbrüche, Überfälle und andere Straftaten sind entlang der Einkaufsmeile in 

Margareten keine Seltenheit. 

 

 

 
 

 

…………………………………….       …………………………………  

BR Dr. Fritz Simhandl        BR Roland Guggenberger  
 

 

 

 

……………………………………       ……………………………………  

BR Edith Guggenberger       BR Gerald Suzan 

 

 

 

……………………………………  

BR Andreas Schön 

 


